

Das Team 60plus vom Kirchenkreis Mitte grüsst alle herzlich

Beatrice Bieri, 03.06.2021

Das Team 60plus vom Standort Köniz vermisst die spannenden, gesellschaftlichen und lustigen Nachmittage mit Ihnen. Wahrscheinlich geht es Ihnen ähnlich. Wir überlegen uns, wie wir auch in dieser Zeit den Kontakt aufrechterhalten und anstelle der Nachmittage etwas anderes anbieten können. Bis September sind alle Nachmittage im Ritterhuus, Köniz, abgesagt. Wir hoffen aber, dass wir im September zusammen unterwegs sein und den Ausflug machen können. Wir melden uns wieder bei Ihnen, wenn die Nachmittage oder Alternativprogramme erneut stattfinden können. Deshalb brauchen wir Ihre Hilfe! Bitte lassen Sie uns Ihre Adresse und Ihre Telefonnummer zukommen. Rufen Sie Inés Cánepa an oder schreiben Sie, damit sie Sie kennen lernen kann. Wir wünschen Ihnen eine schöne Zeit und hoffentlich bis bald: Ruth Michel, Edith Kneubühl, Ursula Studer, Heidi Jordan, Yvonne Waeny, Doris Wüthrich, Ruth Haslauer und Inés Cánepa Info: Inés Cánepa, Sozialdiakonin, Muhlerstrasse 5, 3098 Köniz, 031 978 31 44, ines.canepa@kg-koeniz.ch

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/Team-60plus.php>